

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Bogotá](#) / En bogotauna estacion de gasolina estaria vendiendo combustible robado artículo 89721

## En Bogotá, una estación de gasolina estaría vendiendo combustible robado

Bogotá 28 Dic 2019 - 7:14 PM

Por: -Redacción Bogotá - bogota@elespectador.com

En una estación de servicio, ubicada en el sector de Corferías, los señalados habrían vendido durante años combustible por debajo de los valores establecidos. Se cree que esta red le compraba a delincuentes que desviaban combustibles de **Ecopetrol**.



que no se continuara con los procedimientos para así evitar el cierre del establecimiento comercial. / Archivo El Espectador

Verificaciones adelantadas por la **Fiscalía General de la Nación** y la **Policía Nacional** constataron que los representantes y administradores de una estación de gasolina ubicada en el centro de **Bogotá** tenían vencidos los permisos para la comercialización de hidrocarburos, pero que además, sostenían nexos con organizaciones delincuenciales dedicadas a desviar combustibles de **Ecopetrol**.

En suma, se cree que las personas a cargo de esta estación de servicio le compraban el combustible robado a estos delincuentes para así poder venderlo más barato.

“Ante las evidencias de un presunto comportamiento ilegal, fueron capturadas ocho personas que estarían vinculadas al funcionamiento de la estación de servicio. La Fiscalía presentó a los detenidos ante un juez de control de garantías de Bogotá y les imputó diferentes delitos según su nivel de participación en los hechos”, comunicó la **Fiscalía**.

Le puede interesar: [Contrabando de combustible, un delito fronterizo](#)

Los investigados por este hallazgo son Raúl Silva, quien se presume es el cabecilla de la red y arrendatario de la estación de servicio. A él le fueron imputados los cargos de concierto para delinquir, receptación de hidrocarburos y cohecho por dar u ofrecer.

También están William Rodríguez, el dueño de la estación de servicio y Adriana Sora, la administradora del lugar, a quienes se les imputaron los mismos cargos que Silva.

John Sora, Clara Silva (la hermana del arrendatario), Raúl Silva (hijo del presunto cabecilla de la red), Róbinson Agudelo y Christian Acosta, se suman a los investigados por supuesta recepción de hidrocarburos.

“Por disposición de la juez de control de garantías, Raúl Andrés Silva Higuera fue enviado a centro carcelario; mientras que Adriana Sora Pinzón y William Rodríguez Zamora recibieron detención domiciliaria. Los demás investigados fueron cobijados con medidas no privativas de la libertad”, detalló la Fiscalía.

La investigación de este ente da cuenta que la estación aparentaba funcionar con todos los papeles en regla, sin embargo, no tenía el código SICOM (Sistema de Información de Combustibles Líquidos del **Ministerio** de Minas y Energía), el cual es un requisito indispensable para comprar de manera legal a un distribuidor mayorista autorizado por **Ecopetrol**. Se encontró que dicho código les había sido suspendido por a causa de deudas y sanciones por adquirir gasolina a diferentes distribuidores, entre otras anomalías.

Le sugerimos leer: [Vender el combustible que les donaban: así fue el desfalco de la gasolina en México](#)

“Los peritos especializados en hidrocarburos dictaminaron que la gasolina y el ACPM que se vendía en la estación de servicio del sector de Galerías, era refinada por **Ecopetrol** pero no tendría la marcación específica que la estatal realiza al combustible entregado a cada una de las compañías mayoristas que lo comercializan en el país. Es decir, que su origen podría ser producto de la desviación ilícita”, precisó la Fiscalía.

Finalmente, se tiene el registro de intento de sobornos por parte de integrantes de esta supuesta red, quienes habrían ofrecido dinero a funcionarios judiciales y de la Policía a cambio de que no se continuara con los procedimientos para así evitar el cierre del establecimiento comercial.

### Temas relacionados

[Fiscalía](#)
[Estación de gasolina](#)
[Bogotá](#)
[Corferías](#)
[Policía](#)
[Noticias de Bogotá](#)
[Ecopetrol](#)

0 Comentarios

### Últimas Noticias



Bogotá Hace 6 horas

¿Le interesa la creación literaria? Estos talleres gratuitos son para usted

Casos de quemados en Bogotá aumentaron en un 104 % respecto al fin de año de 2018

Bogotá Hace 7 horas

¿Busca empleo? El Planetario de Bogotá tiene ofertas de trabajo

Bogotá 4 Ene 2020

"Los vándalos creen que controlan el territorio, pero eso se les acabó hoy": Claudia López

Bogotá 4 Ene 2020

### Últimas Noticias



## General Óscar Gómez sería el nuevo director de la Policía Metropolitana de Bogotá